

# Une banque qui finance et met en œuvre le DD

2008

Premier groupe mondial du financement des acteurs publics locaux, la banque Dexia offre des produits et des montages adaptés au DD des territoires et finance des projets. Ainsi, elle appuie depuis 1999 le développement de l'énergie éolienne à Tetouan, au Maroc : construction et exploitation pendant 19 ans d'un parc éolien de 50,4 MW, pour l'Office National de l'Electricité. Soutenue par l'Union Européenne, cette action permet la réduction des importations énergétiques qui pèsent sur la balance commerciale du pays et s'inscrit dans la Stratégie Nationale pour la Protection de l'Environnement et le DD adoptée par le gouvernement marocain.

Dexia publie un rapport annuel sur le DD qui présente la politique de l'entreprise : ressources humaines, reporting environnemental, impact sociétal, certifications. Sont particulièrement retracés les éléments de prise en compte des enjeux liés au financement des équipements collectifs, au titre des « Principes d'Equateur », dont le groupe est signataire depuis 2003. Cette initiative engage les banques signataires à respecter des critères sociaux et environnementaux dans le choix des projets financés.

- [Dexia et le DD](#)

- <http://www.equator-principles.com/>